
PV 171e Assemblée Générale Ordinaire 
 

28.10.2022 - 18h30 à la Cave de Berne, La Neuveville  

 

18h39 – Ouverture de l’Assemblée   

 

Direction de l’assemble :  

Nicolas Honsberger  

Cyprien Louis 

Valérie Wicht  

 

16 votants, ce qui représente une majorité à 9 votants   

 

Membres présents : 

Paul Sonderegger, Fanny Maillat ; François Christen, Maurice Fehlmann, Caroline Hofstetter, 

Gabriel Tanner, Laure Amez, Laurence Pernoud, Aline Honsberger, Nicolas Honsberger, 

Valérie Wicht, Cyprien Louis, Antonio Pietronigro, Robert Hofstetter, Max Baumann, Suzon 

Nobs. 

 

Membres excusés : 

Karin Aeschlimann, Eve Hugi, Catherine Chappuis, Richard Mamie, Sabine Mamie, Fabienne 

Gerber, Mélanie Baumann, Caroline Tanner, Célia Signoretti, Simone Buechi, Bernard Frei, 

Aurèle Louis. 

 

Préambule 

Nicolas demande de modifier l’ordre du jour et d’inverser les points 1 et 2. Les scrutateurs 

doivent être désignés avant l’approbation du PV. 

 

1. Election de scrutateur - Nicolas 

Aline Honsberger sera la scrutatrice pour l’assemblée. 

 

2. PV de l’assemblée générale 2021 - Cyprien 

Le PV a été mis à disposition sur le site Internet 10 jours avant l’AG. 

Caroline a une question au point 11 : le programme d’activité ne mentionne pas les 

bonnes années. Réponse : les activités concernent celles à venir et non celles 

passées. 

➔ Le PV est accepté à l’unanimité. 

 

3. Décès - Cyprien 

Une minute de silence est observée pour les disparus. 

  



4. Comptes 01.09.2021 au 31.08.2022 (annexe) – Gabriel 

Le détail des comptes se trouve dans l’annexe présentée par Gabriel, les points ci-

dessous font l’objet d’une explication détaillée :  

Résultat général au 31 août : 6815.92 

Résultat FSG : 1821.50 

Résultat CdP : 2750.43 

Résultat Triathlon : 2243.99 

Toutes les personnes ont payé leur cotisation dans l’années, seulement quelques 

rappels amicaux ont été envoyés. 

Charge CdP : plus de frais comité et moins de charges cantine. Cependant le revenu 

de la cantine est moins élevé. Plus de sponsors mais moins d’inscriptions par rapport 

au budget. 

Triathlon, pas de triathlon à part le bike and run en août et le triathlon des écoles en 

juillet. Subvention 2021 du CJB comptabilisée dans le triathlon de cette année. 

Demande faite au CJB pour cette année, en attente de réponse. 

Grands changement d’écritures par rapport aux autres années. Le COD a accepté que 

tout soit regroupé ensemble au niveau des fonds propres. Les réserves ne sont donc 

plus inscrites.  

Bilan au 31.08.2022 :  

Compte en banque : 85'114.75 

Triathlon : 11'381.11 

CdP : 57’630.14 

FSG : 14'363.50 

Les débiteurs restant sont à verser sur le compte FSG car transfert déjà effectué avec 

les autres manifestations. Tous les débiteurs sont clôturés au moment de l’AG. 

Question d’Antonio concernant la période d’envoi des cotisations. Réponse : Elles 

sont envoyées après l’AG car si une adaptation doit être faite, elle est votée à l’AG. 

 

5. Rapport des vérificateurs de comptes 2021-2022 – Caroline Hofstetter et Robert 

Hofstetter   

Lecture du rapport très complet par Caroline. Merci à eux pour leur très bon travail.  

➔ Les comptes sont acceptés à l’unanimité.  

 

  



6. Budget 01.09.2022 au 31.08.2023 (annexe) 

Le budget est organisé de la même manière que les comptes en trois sections : FSG, 

Course des Pavés et Triathlon.  

Bénéfice global prévu de 1200.- 

Résultat FSG prévu : 0.- 

Résultat Triathlon prévu : 0.- 

Résultat CdP prévu : 1200.- 

➔ Le budget est accepté à l’unanimité 

 

7. Cotisations - Nicolas 

Proposition de passer de 140.- à 150.- pour les jeunesses et de 180.- à 190.- pour les 

adultes. Ceci afin de permettre de maintenir nos finances à flot et d’encourager la 

relève des monitrices et moniteurs. 

La rémunération des monitrices et moniteurs est proposée à 12.- de l’heure pour 

tous (plus de distinction de la fonction principal) 

La rémunération des aides-monitrices et moniteurs est proposée à 8.- de l’heure 

pour promouvoir la relève. 

➔ La révision est accepté à l’unanimité. 

 

8. Rapport des piliers 

a. Administration – Valérie 

Valérie a repris ce pilier pour une année et remercie Aline, Laure et Gabriel pour leur 

travail. 

Valérie annonce sa démission du comité pour cette AG. 

 

b. Marketing – Vacant 

Valérie mentionne que le site Internet sera remis au goût du jour et dans le même 

principe que celui de la Course des Pavés et du Triathlon pour avoir une belle 

uniformité. La première séance sera faite le 9 novembre et le site sera prêt quelques 

mois après. Le projet sera suivi par Laurence Pernoud. 

 

c. Sports – Nicolas 

Bravo à Laurence Pernoud qui a obtenu sont JS Sport des enfants et qui a repris le 

cours enfantine seule à la suite du départ de Selma. Merci à Selma pour son bel 

engagement durant ces années. 

Les groupes jeunesse vont bien et ont une bonne fréquentation. 

Du côté des adultes, nous avons perdu les groupes séniors+ dame et homme. Les 

groupes Multisport sénior et Safe Gym ont une bonne fréquentation. 

Du côté de JS, une nouvelle sport DB va faire son apparition en 2023, espérons que 

les choses s’améliore. Les subventions restent stables mais sont directement 

impactée par l’annulation de leçons et la présence des participants 

(heure/participant). 

 



d. Evénements et matériel - Cyprien  

Course des pavés 2021 très spéciale due au Covid, comité extrêmement chargé 

durant cette période. Le nouveau comité a été mis à rude épreuve. 

Collaboration avec une société de photographie professionnelle. Les photographes 

sont rémunérés et les coureurs peuvent acheter leur photo après la course. Neige 

sur Nods. Cette année un parcours B est mis en place et a été approuvé par les 

communes, au cas où il y aurait trop de neige. 

Bike and Run succès très relatif, seulement 15 équipes inscrites. 

Triathlon des écoles a bien fonctionné car le nombre d’élèves reste stable. 

Le comité était en perte de main d’œuvre pour 2022 mais une séance publique cette 

semaine a permis de retrouver du monde et de pouvoir organiser 2023. 

Course des Pavés 2022, l’espoir est de retrouver une manifestation « normale » sans 

Covid. Perte de 15-20% de participants. Les autres courses perdent également de la 

participation voir s’arrêtent.  

Nouveau local matériel, un vrai bonheur ! Beaucoup plus sécurisé et propre. Arrêtez 

de stocker tout et n’importe quoi, beaucoup de tri a dû être fait. 

 

9. Election comité directeur 2022 – 2023 - Cyprien 

Nous avons le plaisir de proposer un comité complet ! 

Marketing/Communication : Antonio Pietronigro 

Administration : Laurence Pernoud 

Sport : Nicolas Honsberger 

Evénement et matériel : Cyprien Louis  

 

➔ Le comité est élu sur applaudissement !   

 

10. Election des délégués à l’assemblée de l’AGJB - Valérie 

Robert Hofstetter représentera la FSG de La Neuveville pour cette année. 

 

11. Election des vérificateurs de comptes - Cyprien 

Les vérificateurs 2021-2022 sont reconduits, Caroline Hofstetter et Robert Hofstetter 

Ils sont réélus à l’unanimité et remerciés par applaudissements de l’assemblée pour 

leur travail. 

 

12. Nomination membres d’honneur – membres honoraires - Nicolas  

Valérie Wicht est nommée membre d’honneur en tant que membre sortante du 

Comité Directeur. 

 

  



13. Programme d’activité 2022-2023 -  

Course des Pavés 26 novembre 2022 

Triathlon des écoles 28 juin 2023 (mercredi matin) 

Triathlon et Bike&Run 9 juillet 2023 

Course des Pavés 25 novembre 2023 

 

14. Date de la prochaine Assemblée Générale -  

27 octobre 2023  

 

15. Divers -  

Nicolas : nouvelles de l’AGJB - les nouvelles ne sont pas très bonnes, 4 membres du comité 

sont démissionnaires (incluant président et secrétaire) et une séance a été organisées avec 

toutes les sociétés membre afin d’essayer de trouver des solutions pour l’avenir de 

l’association. Plusieurs pistes ont été proposés, notamment la mise en place d’un comité 

directeur ou d’envisager une fusion avec Neuchâtel et Jura mais rien de concret pour le 

moment. Le président a dit qu’'il se présentait pour une dernière année le temps de trouver 

une solution. 

 

Robert propose qu’une liste des membres d’honneurs soit disponible sur le site Internet 

 

Fanny : proposition de faire part des naissances à l’AG, Robert propose de mettre une liste 

sur le site Internet (carnet rose). 

 

Antonio : est-ce que les réfugiés doivent payer ? Réponse : les réfugiés de tous bord font du 

sport gratuit. 

Antonio : Réflexion Marketing, le site Internet doit avoir le plus de clics possibles afin de 

pouvoir « le vendre » aux sponsors. Réfléchir au moyen de donner plus de clics sur le site 

Internet. 

Antonio : Photos des enfants, pouvons-nous publier les photos des enfants ? Réponse : à voir 

si c’est écrit dans les statuts ou pas. Des conditions générales et des inscriptions 

standardisées doivent être mises en place. Paul mentionne que beaucoup de photos sont 

visibles dans les médias. 

Gabriel informe que les cotis ont été changées en QR et des bulletins QR vierges sont 

également disponibles chez Gabriel pour les trois comptes. 

 

Passage à la deuxième partie, accueil des conjoints inscrits (3 personnes), apéro et souper 

choucroute ! 

 

Fin de l’Assemblée Générale à 19h50 

 

Le comité : 

 

Valérie Wicht, Nicolas Honsberger et Cyprien Louis 


